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食 事
１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
４．会長報告

５．幹事報告
６．委員会報告
７．会員卓話 金子福松パスト会長

『桐生西ＲＣの略歴雑話』ロータリー創立記念日に因んで

例会終了後例会運営委員会開催８．点 鐘

◆出席 ％表彰100

< 年>１１
東郷庸史君

<２年>
栗原秀一君

<１年>
今泉攻一君

◆誕生祝い

青山 豊君、 新木明夫君、 新井みゆきさん、
池末晋介君、 中島俊太朗君

◆結婚祝い

金子福松君、 須田眞一君、 野村 滋君、
下井田秀一君、河内良範君

近藤会長◆会長報告
１．先週土曜日のＩＭには当クラブから多くの会員に

。 、参加して頂きましてありがとうございました また
分科会の発表を務めて頂きました野村滋君、青山豊
君、そして下井田委員長には、重ねてお礼を申し上
げます。大変興味深く拝聴させて頂きました。

２．新会員推薦者のための認証プログラムが、 年２０１６
月 日で廃止される事が、 月のＲＩ理事会で決定４ １ １０

されたそうです。理由は費用が上昇する一方で、そ
。れに見合った目的が達成されていない為だそうです

３．ガバナー事務所から、 年度ガバナーノミ２０１８-１９
ニーデジグネートに、館林ＲＣの宮内敦夫氏が決定
したと連絡がありました。

４．昨日、月桂樹 世の 度目の消毒を野村会員と井本４ ３
会員が施して下さいました。いつもお二人には月桂

。樹の状態を気にかけて頂きまして感謝しております
５．本日夜７時から境野の で、桐生５ＲＣのchai.com

女子会が開催されます。当クラブから佐々木会員、
井本会員、浦野会員の 名が参加されます。３

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇本日例会終了後１Ｆで例会運営委員会を行います。
◇フィリピンのＧＧプロジェクトの開校式参加の募集

は本日で締め切らせて頂きます。
◇ロータリー手帳は希望される方の分だけクラブ予算

で購入する事になりましたので、ご希望の方は会員
名簿を回覧致しますので、○をお付け下さい。

◇ソウル国際大会参加人数報告依頼がガバナー事務所
、 。からありましたので 参加希望者はお申し出下さい

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１９１が配信されました。
◇地区大会報告書とライラ研修報告書が届きました。
◇例会変更のお知らせ

他４ＲＣ伊勢崎ＲＣ 2/24 伊勢崎中央ＲＣ 3/31(休)
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 2/1 桐生南ＲＣ 1/27､2/3 桐生赤城ＲＣ 2/2
１３１０キロカロリー◆食事メニュー

ザーサイと豚肉の炒め物、ビーンズマリネサラダ、
カニ豆腐、香の物、白飯、春雨スープ、焼き菓子

◆委員会報告
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桐生西ロータリークラブ

□クラブ運営委員会
七五三木出席担当◇出席報告

（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６５ １４ １０ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ５０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ １ ８３.６１
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８８.５２ ７

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

卓話をさせて頂きます 金子君
金子パスト会長､卓話ありがとうございます

近藤君､武井君､坪井君､乾君､佐々木さん､霜村君､
七五三木君､園田君､小林 君､根本君､萩原君､(惠)

須田君､正田君､前田君､横塚君､家住君､天沼君
誕生祝いありがとうございます 新木君
結婚祝いを頂いて 金子君､須田君
結婚祝い有難うございました｡忘れてました 野村君
先日のＩＭお世話になりました 青山君
野村さん､青山さん､ＩＭご苦労様でした 中野君
野村さん､はーとふるチハヤへの多大なるご支援あり
がとうございます 石戸君
春が待ち遠しいです 浦野さん
明日山形に出張です 山形君
自動車用の鋼管マフラー作ってくれる所ないかなぁ･･･

野田君
先日の麻生太郎様講演会に御協力ありがとうござい
ました｡お陰様で無事終了しました 斎藤君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
金子パスト会長､卓話ありがとうございます

坪井君､佐々木さん､山形君､萩原君､舩戸君､
乾君､井本さん､七五三木君､栗原 君､野田君､(幸)

須田君､正田君､前田君､横塚君､阿左美君
金子さん勉強させて頂きます 前原君
誕生祝いありがとうございます 新木君
結婚祝いを頂いて 金子君､須田君､下井田君
ＩＭ参加及び発表者にはお礼を申し上げます

近藤君､小林 君(惠)

野村さん､青山さん､ＩＭご苦労様でした 中野君､家住君
２/２７三時～アンデス音楽と津軽三味線のコンサートに来

舩戸君て下さい｡会員のお姉様がケーナを吹きます
本日女子会楽しみです 浦野さん
「孫の手」の小さき乙女にパワー有り(浦野さんへ､
群テレを見て） 野村君
いやいやマンダルヨンに行ってきます 青山君
先日の麻生太郎様講演会に御協力ありがとうござい
ました｡お陰様で無事終了しました 斎藤君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
金子パスト会長､卓話ありがとうございます

前原君､坪井君､佐々木さん､萩原君､栗原 君､(幸)

阿左美君､須田君､正田君､前田君､横塚君
金子さんの笑顔ステキです 浦野さん
誕生祝を頂いて 新木君､青山君
結婚祝いを頂いて 金子君､須田君
野村さん､青山さん､ＩＭご苦労様でした 中野君
野村さん､青山さん､ＩＭ発表会お疲れ様でした｡日本
兵とマイルと競馬大好き 斎藤君
２/２７三時～アンデス音楽と津軽三味線のコンサートに来

舩戸君て下さい｡会員のお姉様がケーナを吹きます
※寒空に病む月桂樹凛として(運動公園にて) 野村君

山形君電力自由化で電気安くならない事があるんです
船旅で命の洗濯､胃の洗濯 江原君
球春､春が近づいてきました 家住君

《次例会予告》
「群馬東部水道企業団について」３月４日(金) 外部卓話

みどり市長 石原 条 様

会 員 卓 話

チャーターメンバー
パスト会長

金子福松君

(2/23)ロータリー創⽴記念⽇
に因んで

「桐生西ＲＣの略歴雑話」

月 日はロータリー創立記念日です。プログラム担２ ２３
当の正田惠一会員から、それに因んで私に卓話をする
よう指名を受けました。

ロータリーの創立は、ご承知のように (明治 )１９０５ ３８
年 月 日にポールハリスが 人の友人と、アメリカの２ ２３ ３
シカゴで会合を持ったことに始まり、今年は 年目に１１１
なる訳です。

只、この話しは、他に聞く機会も多いと思いますの
で略します。それより、桐生西ＲＣに創立時から在籍
している会員の一人として、クラブの歴史について、
会員皆さん、特に新会員の方々に、もっと伝えておく
責任を感じております。

毎年、ガバナー公式訪問のときに 「クラブ現況報告、
書」が出来ますが、その始めの方のページに“クラブ
略歴”というのが掲載されています。本日、皆様に配
布してありますのは、それと同じ内容ですが、 年毎１０
に区切ってあるものです。これは 周年記念誌『四十４０
年の歩み』の巻頭の方に掲載されているものです。

この資料は、桐生西ＲＣの概要を知るのに、出来る
だけ簡潔に表記しようとして、主に周年行事や地区レ
ベル関連の大きな行事をホストしたこと、そして、ク
ラブとして特筆すべきこと等を、項目、日付、会場な
どを開催順に記載しています。

その詳しい内容については、周年記念誌や各年度の
クラブ現況報告書、そして毎例会の記録を掲載してい
るクラブ会報を調べれば解ることですが、今回は、こ
の資料を見て戴きながら、クラブの概要や略歴につい

、 。て 想い出すまゝに雑談的に話してみたいと思います
、 、 、然し この資料はあくまで部分的なもので 毎年度

その時々の会長･幹事を中心に、いろいろなロータリー
活動を続けて来たことで、今日の桐生西ＲＣがある訳

、 、ですから お名前が出て来ない方が多いと思いますが
ご寛容戴きたいと存じます。

尚、事務局の清水さんに作製してもらったパワーポ
イントの記録写真も一緒にご覧いただきながら、話し
を進めたいと思います。

≪◎クラブ創立時から今日まで
項目に亘って解説する （掲載略）≫４３ 。

結) 時間の関係で、途中からかなり略した説明になっ
てしまい、解り難かったかも知れません。この話しが

。クラブの歴史に関心を持つ手がかりになれば幸いです
クラブで何か大きな行事を開催する時は、会員全員
、 。が より結束を強め親睦を深める良い機会になります
当クラブの長い歴史の中で、その時々の大きな行事

をやり遂げた時の達成感、そしてロータリー活動への
新たな意欲が増進する糧となったことを、改めて深く
感じている次第です。ご清聴有難うございました。

1971.11.12 仮発会式
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